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Aos dezessete (17) dias do mês de agosto do ano de dois mil e onze (2011), 1 

às nove horas e trinta e cinco minutos (09h35min), na Sala de Reuniões do 2 

Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba 3 

(UFPB), reuniram-se os membros do Conselho de Centro para deliberar sobre os 4 

seguintes pontos de pauta: 1. Comunicações; 2. Homologação da Ata da 742ª 5 

Reunião Ordinária; 3. Ordem do dia. Estiveram presentes os conselheiros, 6 

professores: Ariosvaldo da Silva Diniz, Diretor do Centro; Mônica Nóbrega, Vice-7 

Diretora do Centro; Paulo Roberto Vieira de Melo, Chefe do Departamento de 8 

Artes Cênicas; Rosilda Maria Sá G. de Medeiros, Chefe do Departamento de 9 

Artes; Rodrigo Freire de Carvalho e Silva, Chefe do Departamento de Ciências 10 

Sociais; João de Lima Gomes, Chefe do Departamento de Comunicação e 11 

Turismo; Antonio Carlos Batista Pinto Coelho, Chefe do Departamento de 12 

Educação Musical; Francisco de Sales Gaudêncio, Chefe do Departamento de 13 

História; Mônica Mano Trindade, Chefe do Departamento de Letras Clássicas e 14 

Vernáculas; Maura Regina da Silva Dourado, Chefe do Departamento de Letras 15 

Estrangeiras Modernas; Saint-Clair Fernandes de Avelar Chefe do Departamento 16 

de Mídias Digitais; Silvana Carneiro Maciel, Chefe do Departamento de 17 

Psicologia; Ana Montoia, Coordenadora do Curso de Ciências Sociais; Dinarte 18 

Varela Bezerra, Coordenador do Curso de Comunicação Social; Mozart Vergetti 19 

de Menezes, Coordenador do Curso de História; Paulo Giovani Antonino Nunes, 20 

Coordenador do Curso de História – Movimentos Sociais do Campo; Camilo Rosa 21 

da Silva, Coordenador do Curso de Letras; Clea Lopes Aranha de Macedo, 22 

Coordenadora do Curso de Línguas Estrangeiras Aplicadas às Negociações 23 

Internacionais; Mônica de Fátima Batista Correia, Coordenadora do Curso de 24 

Psicologia; Esdras Matheus Silva Matias, Coordenador do Curso de Turismo; 25 

Zaeth Aguiar Nascimento, Coordenadora da Clínica de Psicologia; Nadja de 26 

Moura Carvalho, Vice-Coordenadora da Pós-Graduação em Comunicação; 27 

Anderson D’Arc Ferreira, Coordenador da Pós-Graduação em Filosofia; Ana 28 

Cristina Marinho Lúcio, Coordenadora da Pós-Graduação em Letras; Regina Celi 29 

Mendes Pereira, Coordenadora da Pós-Graduação em Linguística; Teresa 30 

Cristina Furtado Matos, Coordenadora da Pós-Graduação em Sociologia. 31 

Constando quorum legal e justificada a ausência da professora Mônica de 32 

Lourdes Franch Gutierrez, o senhor presidente do Conselho de Centro, o 33 

professor Ariosvaldo da Silva Diniz, deu as boas vindas e iniciou a reunião com,1. 34 

Comunicações. a) o professor Ariosvaldo da Silva Diniz discursou acerca da 35 

abertura do semestre letivo 2011.2, bem como do I seminário de extensão do 36 

CCHLA que será realizado na semana seguinte a esta; b) a professora Mônica 37 

Nóbrega informou que no dia vinte e seis de julho a portaria nomeando-a vice-38 

diretora do centro foi publicada; c) depois a professora Mônica Nóbrega 39 

comunicou que no dia anterior a esta reunião havia terminado a distribuição das 40 

salas de aula; em seguida, ela informou que no CCTA, o professor João de Lima 41 

havia ficado responsável por esta tarefa; ela também comunicou que, após uma 42 



negociação com a Reitoria, o Centro de Ciências Sociais Aplicadas (CCSA) 43 

emprestou sete salas do Bloco Reuni daquele Centro; além disso, a professora 44 

Mônica Nóbrega informou que algumas salas do Centro de Tecnologia também 45 

seriam disponibilizadas; por fim, ela disse que alocou todos as disciplinas dos 46 

períodos iniciais, de todos os cursos do CCHLA, aqui no Centro e as outras 47 

disciplinas ficaram sublocadas na Central de Aulas, no CT e no CCSA; d) a 48 

professora Ana Montoia que o problema maior que estava ocorrendo, pelo menos 49 

no Curso de Ciências Sociais, é a questão dos choques de horários, onde mais 50 

de um professor foi alocado para uma mesma sala; e) Após, inúmeras 51 

reclamações e solicitações referentes às salas de aula, a professora Monica 52 

Nóbrega informou que as providências necessárias estavam sendo tomadas para 53 

que os problemas fosse sanados o mais breve possível; f) o professor Paulo Viera 54 

de Melo falou que no mês de julho, o seu mandato como representante do 55 

CONSEPE havia terminado; g) o professor Anderson D’Arc informou que, até a 56 

convocação das próximas reuniões do CONSEPE e do CONSUNI, os 57 

representantes poderiam receber um portaria como representantes pro tempore  58 

até as novas eleições; h) a professora Mônica Mano Trindade parabenizou a 59 

Direção pelo empenho, respondendo pelo DLCV, pois este semestre, 60 

praticamente oitenta  por cento das disciplinas estavam alocadas em salas de 61 

aula; continuando, a mesma professora disse que o CCEN era o único centro que 62 

estava causando problemas, além disso a professora criticou o sistema de 63 

marcação de salas de aula da UFPB; i)  a professora Regina Celi Mendes Pereira 64 

solicitou aos Conselheiros que conscientizassem os demais docentes no que diz 65 

respeito à utilização de materiais audiovisuais nas salas de aula, bem como ao 66 

desligamento dos equipamentos e das lâmpadas. j) o professor Saint Clair 67 

Fernandes Avelar comunicou que houve uma nova licitação e a obra do bloco do 68 

DEMID já havia sido reiniciada; continuando a sua fala, o mesmo professor falou 69 

do assunto que foi abordado na última Reunião Ordinária, sobre a criação do 70 

curso de cinema; ele reafirma que o curso de Cinema realmente foi criado e não 71 

passou pela aprovação deste Conselho de Centro; k) a professora Ana Marinho 72 

sugeriu que a responsabilidade das chaves das salas de utilização das pós-73 

graduações ficasse a cargo da Direção de Centro, pois certos contratempos 74 

poderiam ser evitados; l) a professora Maura Regina Dourado informou que 75 

continua com o problema das disciplinas que possuem muitos alunos 76 

matriculados e estão alocadas em salas com a capacidade abaixo do número de 77 

alunos matriculados; ainda na sua fala, a mesma professora solicitou uma 78 

orientação no que concerne ao cinquenta por cento do corpo técnico 79 

administrativo que seria necessário estar presente no setor no período da greve; 80 

m) em seguida, a assembleia passou a palavra para a senhora Cynara de Sá 81 

Fernandes, arquiteta da Prefeitura Universitária, que fez uma apresentação do 82 

projeto do novo Bloco que abrigará os Programas de Pós-Graduação do Centro; 83 

após a apresentação, o projeto do discutido e algumas modificações foram 84 

sugeridas. Por fim, o referido projeto foi unanimemente aprovado por este 85 

Conselho; n) o professor João de Lima Gomes falou sobre o processo de criação 86 

da Pós-Graduação em Jornalismo (Mestrado Profissional) que estava prestes a 87 

abrir o edital de seleção, apenas aguardando a aprovação no CONSEPE; 88 

continuando a sua fala, o mesmo professor falou que a Especialização em 89 

Turismo obteve um número considerável de inscritos; o) posteriormente a fala do 90 

professor João de Lima, a professora Mônica Nóbrega expôs a opinião da Direção 91 

de Centro sobre a criação do curso de Cinema; ela informou que a Comissão de 92 

Criação do Curso havia solicitado a emissão de uma aprovação ad referendumda 93 

Reunião do Conselho, mas o Presidente deste Conselho não a concedeu, pois 94 

achava que o processo teria que passar pela aprovação do Conselho em uma 95 

Reunião, mas mesmo assim, a Pró-Reitoria de Graduação o encaminhou o 96 



processo ao CONSEPE e o curso foi aprovado, em virtude da iminência das 97 

inscrições para o Processo Seletivo Seriado; o professor Ariosvaldo da Silva Diniz 98 

falou que, em Reunião com o Magnífico Reitor, o professor Romulo Soares Polari, 99 

ele disse que estava preocupado com esse tipo de atitude, pois poderia abrir 100 

precedentes para outros processos importantes, como por exemplo o 101 

desmembramento do Centro; p) depois o professor Anderson D’Arc Ferreira 102 

lembrou que o trâmite administrativo não foi respeitado, conforme regimento da 103 

universidade, portanto o Conselho do Centro deveria pedir uma justificativa do 104 

porquê desse trâmite não ter respeitado, pois isto poderia comprometer a 105 

integridade do Centro e do Conselho perante as instâncias superiores. Portanto, 106 

deliberou-se que seria enviada uma nota solicitando esclarecimentos ao 107 

Presidente do CONSEPE, sobre este processo. Terminados os informes, a 108 

professora Mônica Nóbrega fez uma inversão de pauta e passou para a 3. Ordem 109 

do dia, fazendo a chamada dos seguintes processos: 1- Processo nº 110 

020/2011/DLCV. Relator (a): Maura Regina Dourado. Requerente: Jan Edson 111 

Rodrigues Leite. Assunto: Criação do Laboratório – LACON. Colocado para 112 

apreciação deste Conselho, o parecer, favorável à solicitação do(a) requerente, 113 

foi aprovado por maioria dos votos, e uma (01) abstenção. 2- Processo nº 114 

23074.015191/09-85. Relator(a): Mozart Vergetti de Menezes. Requerente: José 115 

Tavares de Andrade. Assunto: Revisão de Progressão Funcional. O processo foi 116 

retirado de pauta. 3- Processo nº-181/2011/DLCV. Relator (a): Silvana Carneiro 117 

Maciel. Requerente: Ana Cristina Marinho Lúcio. Assunto: Progressão Funcional 118 

da Classe Adjunto III para Adjunto IV. Colocado para apreciação deste Conselho, 119 

o parecer, favorável à solicitação do(a) requerente, foi aprovado por unanimidade 120 

dos votos. 4- Processo nº-093/2011/DP. Relator (a): Anderson D’Arc Ferreira. 121 

Requerente: Departamento de Psicologia. Assunto: Homologação dos Inscritos no 122 

Concurso para Professor Titular na área de Psicologia Social. Colocado para 123 

apreciação deste Conselho, o parecer, favorável à solicitação do(a) requerente, 124 

foi aprovado por maioria dos votos, e uma (01) abstenção. 5-Processo nº-125 

092/2011/DP. Relator (a): Anderson D’Arc Ferreira. Requerente: Departamento de 126 

Psicologia. Assunto: Concessão de Título Honorífico de Professor Emérito à 127 

Cleonice P. dos Santos. Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer, 128 

favorável à solicitação do(a) requerente, foi aprovado por maioria dos votos, e 129 

uma (01) abstenção. 6-Processo nº-082/2011/DP. Relator (a): Anderson D’Arc 130 

Ferreira. Requerente: Juan Carlos Viñas Cortez. Assunto: Afastamento de Longa 131 

Duração para Cursar Doutorado. Colocado para apreciação deste Conselho, o 132 

parecer, favorável à solicitação do(a) requerente, foi aprovado por unanimidade 133 

dos votos. 7-Processo nº-090/2011/DP. Relator (a): João de Lima Gomes. 134 

Requerente: Josemberg Moura de Andrade. Assunto: Liberação para Construção 135 

de Instrumentos numa Parceria CESPE/UNB e UFPB sem prejuízo de carga 136 

horária para a UFPB. O processo foi retirado de pauta. 8-Processo nº-137 

091/2011/DP. Relator (a): João de Lima Gomes. Requerente: Valdiney Veloso 138 

Gouveia. Assunto: Liberação para Construção de Instrumentos numa Parceria 139 

CESPE/UNB e UFPB sem prejuízo de carga horária para a UFPB. O processo foi 140 

retirado de pauta. 9- Foram acrescentados os processos de aprovação das 141 

minutas de criação: (a) do fórum das pós-graduações – Relatora: Ana Montoia; (b) 142 

do fórum das extensões – Relatora Mônica Mano Trindade. Colocado para 143 

apreciação deste Conselho, os pareceres, favoráveis à solicitação da Direção do 144 

Centro, foram aprovados por unanimidade dos votos 10- foram referendados os 145 

seguintes processos: 1-Processo nº-019/2011/DECOMTUR. Relator (a): Mônica 146 

Mano Trindade. Requerente: Joana Belarmino de Souza. Assunto: Progressão 147 

Funcional de Adjunto III para Adjunto IV. 2-Processo nº-027/2011/DECOMTUR. 148 

Relator (a): Mônica Mano Trindade. Requerente: Josinaldo José Fernandes 149 

Malaquias. Assunto: Progressão Funcional de Adjunto II para Adjunto III. 3-150 



Processo nº-022/2011/DECOMTUR. Relator (a): Mônica Mano Trindade. 151 

Requerente: Severino Alves de Lucena Filho. Assunto:-Progressão Funcional de 152 

Adjunto III para Adjunto IV. 4-Processo nº-004/2011/DEM. Relator (a): Mônica 153 

Mano Trindade. Requerente: Eduardo de Oliveira Nóbrega. Assunto: Progressão 154 

Funcional de Assistente I para a Assistente II. Em seguida, o presidente do 155 

Conselho voltou para o segundo ponto da pauta, 2. Homologação da Ata da 156 

742ª Reunião Ordinária. Em virtude do avanço no horário para término da 157 

reunião, não houve a aprovação da ata da 742ª Reunião Ordinária, sendo 158 

postergada para a próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, o senhor 159 

presidente encerrou a reunião, da qual, eu, Thiago Magno de Carvalho Costa, 160 

Secretário Executivo do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da 161 

Universidade Federal da Paraíba, lavrei a presente ata, que assino após ser lida, 162 

discutida, colocada em votação e assinada pelo senhor presidente e pelos demais 163 

membros presentes. João Pessoa, dezessete de agosto de dois mil e onze. 164 

Ariosvaldo da Silva Diniz______________________________________________ 165 

Mônica Nóbrega____________________________________________________ 166 

Paulo Roberto Vieira de Melo__________________________________________ 167 

Rosilda Maria Sá G. de Medeiros_________________________________ 168 

Rodrigo Freire de Carvalho e Silva______________________________________ 169 

João de Lima Gomes________________________________________________ 170 

Antonio Carlos Batista Pinto Coelho_____________________________________ 171 

Francisco de Sales Gaudêncio_________________________________________ 172 

Mônica Mano Trindade_______________________________________________ 173 

Maura Regina da Silva Dourado________________________________________ 174 

Saint-Clair Fernandes de Avelar________________________________________ 175 

Silvana Carneiro Maciel______________________________________________ 176 

Ana Montoia_______________________________________________________ 177 

Dinarte Varela Bezerra_______________________________________________ 178 

Mozart Vergetti de Menezes___________________________________________ 179 

Paulo Giovani Antonino Nunes_________________________________________ 180 

Camilo Rosa da Silva________________________________________________ 181 

Clea Lopes Aranha de Macedo________________________________________ 182 

Mônica de Fátima Batista Correia_______________________________________ 183 

Esdras Matheus Silva Matias__________________________________________ 184 

Zaeth Aguiar Nascimento_____________________________________________ 185 

Nadja de Moura Carvalho_____________________________________________ 186 

Anderson D’Arc Ferreira______________________________________________ 187 

Ana Cristina Marinho Lúcio___________________________________________ 188 

Regina Celi Mendes Pereira da Silva____________________________________ 189 

Teresa Cristina Furtado Matos_________________________________________ 190 

Thiago Magno de Carvalho Costa______________________________________ 191 


